

NOTA DE PRENSA

Madrid · 25 de febrero de 2025

www.sonaesierra.com

Sierra y CBRE IM elevan la experiencia gastronómica del Centro Vasco da Gama con la apertura del espacio de restauración River Deck

- Inspirado en las últimas tendencias, River Deck cuenta con 15 conceptos gastronómicos y una terraza con vistas al río Tajo.
- El proyecto, firmado por Reify, refuerza el compromiso de Sierra y CBRE IM con la sostenibilidad y la excelencia

Sonae Sierra, empresa que opera de forma integrada en el sector inmobiliario, en colaboración con CBRE Investment Management (CBRE IM), han anunciado recientemente la apertura de River Deck, un innovador espacio de restauración en el Centro Vasco da Gama, ubicado en Lisboa. Este proyecto, que ha supuesto una inversión de cerca de 9 millones de euros, se ha inspirado en las últimas tendencias en diseño y experiencia gastronómica y cuenta con 15 conceptos de restauración diferentes y una terraza con vistas privilegiadas al río Tajo.

El concepto arquitectónico, la planificación y la ejecución de la obra fueron llevados a cabo por Reify, dando como resultado un espacio moderno que combina elementos distintivos de gran valor con los más altos estándares internacionales. Este enfoque eleva la experiencia del visitante y garantiza óptimos estándares de eficiencia medioambiental y energética.

Ricardo Vilaça, Director de Gestión de Activos de Sierra para Portugal y Rumanía, destacó el impacto transformador de este proyecto: “En Sierra, trabajamos para dinamizar y mejorar nuestros activos, asegurándonos de responder a las necesidades de todos nuestros grupos de interés. River Deck marcará sin duda un hito en la experiencia de los visitantes del Centro Vasco da Gama. Hemos creado un espacio versátil y confortable, con una oferta gastronómica diversa y de calidad. Este proyecto es el resultado del esfuerzo y la colaboración de un equipo multidisciplinar altamente cualificado, y estamos seguros de que marcará la diferencia tanto para los visitantes como para los inquilinos.”

Antonio Tarroc, responsable de Centros Comerciales para EMEA de CBRE Investment Management ha declarado: El nacimiento de River Deck marca un hito estratégico en Vasco da Gama. Este proyecto no solo responde a las nuevas expectativas de nuestros clientes, sino que también satisface la demanda de contar con más espacio y mayor variedad de oferta gastronómica, enriquecida con marcas locales e internacionales. Con un diseño moderno, mobiliario acogedor y terrazas al aire libre con vistas espectaculares, River Deck eleva la experiencia culinaria del centro. Creemos firmemente que esta iniciativa, que parte de escuchar a nuestros clientes, y ponerlos en el centro, será un éxito rotundo, creando un impacto positivo tanto para nuestros arrendatarios y visitantes como para toda la comunidad”.

River Deck refuerza el compromiso de Sonae Sierra y CBRE IM con el bienestar de quienes visitan y trabajan en el centro, al tiempo que cumple con los más exigentes estándares de responsabilidad medioambiental. Este nuevo espacio de 3.300m² combina un diseño contemporáneo con una oferta gastronómica diversificada, posicionándose como un proyecto de referencia en el sector de la restauración. Los 15 nuevos conceptos gastronómicos (Portugália, Panda Cantina, Furio, San Ginés, Poke House, Bread & Friends, Mú Gelato, Gulden Draak, Santa Francesinha by Cufra, Tre Bambu, Leitaria Quinta do Paço, O Forno do Leitão do Zé, Cervejaria Malandra, Feel Rio y Las Muns) ofrecen una experiencia única y complementan la oferta existente en el Centro Vasco da Gama.

Con este proyecto, Sierra y CBRE IM han reafirmado su capacidad para transformar y crear valor en sus activos, consolidando su posición como un actor clave en la creación de espacios que combinan innovación, sostenibilidad y calidad.

Sobre Sonae Sierra

Sierra es una empresa multinacional que opera de forma integrada en el sector inmobiliario, centrada en la transformación urbana y la innovación. Con proyectos realizados en más de 35 países, la empresa gestiona actualmente más de 8.000 millones de euros en activos. La estrategia de sostenibilidad de Sonae Sierra siempre ha sido un factor diferenciador y es uno de los pilares del posicionamiento de la empresa en todas las áreas de negocio.

Sierra tiene una sólida reputación como especialista líder en soluciones inmobiliarias en el mercado que aportan valor a la sociedad en su conjunto. Con foco en relaciones a largo plazo con inversores de referencia, su oferta integral incluye la creación de vehículos de inversión personalizados, el desarrollo y la modernización de espacios urbanos sostenibles de uso mixto (residencial, oficinas, comercio minorista y ocio), una plataforma completa e integrada de servicios inmobiliarios y la gestión de una cartera de activos resilientes preparados para el futuro.

Más información en el sitio web de la empresa: www.sonaesierra.com

Sobre CBRE Investment Management

CBRE Investment Management es una gestora de activos inmobiliarios líder de ámbito internacional con 146,2 mil millones de dólares en activos bajo gestión* a 31 de diciembre de 2024, que opera en más de 20 países de todo el mundo. A través de su cultura de inversión-gestión, la firma diseña estrategias de inversión sostenibles en activos inmobiliarios, en los diferentes sectores, geografías, perfiles de riesgo y formatos de ejecución para que tanto sus clientes como las personas y sus comunidades prosperen.

CBRE Investment Management es una filial del Grupo CBRE Inc. (NYSE: CBRE) que opera de forma independiente. CBRE es la mayor compañía de inversión y servicios inmobiliarios de ámbito internacional (basado en ingresos de 2024). CBRE cuenta con más de 140.000 empleados (incluyendo Turner & Townsend) que prestan servicio a clientes en más de 100 países. CBRE Investment Management pone al servicio de sus clientes la capacidad de análisis de mercado, de originación y demás recursos de CBRE. Para obtener más información, visite www.cbreim.com.

*Activos bajo gestión (AUM) se refiere a la cifra de activos bajo gestión, el valor de mercado de los activos inmobiliarios, con respecto a los cuales CBRE Investment Management ofrece a nivel mundial, servicios de gestión de inversiones, supervisión y demás servicios, como asesoramiento en inversiones de bienes inmuebles; participación en fondos de inversión y joint ventures, en carteras de valores; en empresas operadoras de inmuebles y en préstamos relacionados con bienes inmuebles. La cifra de AUM se utiliza generalmente para reflejar el grado de presencia de CBRE Investment Management en el mercado inmobiliario mundial y su cálculo puede diferir de los cálculos de otros gestores de activos y de su cálculo de activos regulatorios bajo gestión con fines de presentación regulatoria.

Para información de prensa:

Joaquín Sanz: jsanz@webershandwick.com

Inmaculada Bejarano: ibejarano@webershandwick.com